
学生寄宿舎の定員について  

【ご質問・ご要望】（投稿日：2020年 3月 27日） 

 

吉田寮への合法な入寮が不可能である現在、学部新入生（特に男子）が入寮できる寮が熊野

寮に限られています。真偽は不明ですが、これにより熊野寮の入寮希望者が増加し、入寮で

きない学生が出ているという噂を聞きました。これを踏まえ、（やや遅いような気はします

が）以下の通り質問・要望いたします。 

 

1．熊野寮の入寮希望者数や入寮できた人数・入寮できなかった人数を大学として把握して

おられるのでしょうか。また、現在の学生寄宿舎の定員は十分であると考えておられるので

しょうか。 

 

2．学生寄宿舎の定員が足りていないのであれば、入寮できなかった学生に対して代替宿舎

を用意する、経済状況に応じて家賃補助を行う、あるいは吉田寮新棟を臨時に「熊野寮吉田

南棟」として熊野寮自治会に管理を委任し、熊野寮の定員を増やす等の対策を取られますよ

う要望します。 

 

以上、よろしくお願いいたします。 

 

 

【回答】（回答日：2020年 4月 6日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

 

以下のとおり回答いたします。 

 

1. 「熊野寮の入寮希望者数や入寮できた人数・入寮できなかった人数」を大学として

把握はしておりません。本学の学生寄宿舎全体の定員は「吉田寮生の安全確保について

の基本方針」の決定により一時的に減少しておりますが、収容定員の増加を念頭におい

た老朽化対策を実施することを考えています。 

 

2.1 つのご意見として承ります。 


